
Homme : Femme :

Fiche d’inscription à la médiathèque de Saran

Pour s’inscrire, il faut donner un justificatif de domicile.

Un justificatif de domicile est un document qui donne l’adresse de
notre habitation.

Un justificatif de domicile c'est : une facture de téléphone, un
document de l’assurance, une facture d’électricité, une facture
d’eau…

Renseignements pour les adultes, parents et responsable légal :

Nom :……………………..................................................

Prénom :…………………................................................ 

Adresse : ………………………………………………............

Code postal :…………...................................................

Ville :……………………………………………......................

     Date de naissance :……/……/……...

     Téléphone: ………………………………….....................

     Métier : …………………………………..........................
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La médiathèque peut m’envoyer du courrier pour :

- Me rappeler de ramener les livres.
-

- Pour donner des informations de la médiathèque.

J’accepte de recevoir du courrier de la médiathèque par mail

Adresse mail : …………........................@.......................

Je remplis ce formulaire :

- Pour m’inscrire     

- Pour inscrire des enfants,   
  pour les enfants, je remplis le formulaire de la page 3 

J’autorise la Médiathèque à utiliser les informations de cette fiche d’inscription 

Je m’engage à respecter le règlement de la médiathèque de Saran 

              Date : ………………….                                         Signature : 

J’autorise la médiathèque à garder la liste des documents
que j’emprunte 

oui non

oui non

oui non
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Premier enfant :
J’ai le droit d’utiliser l’espace multimédia 

J’autorise mon enfant de plus de 13 ans à accéder aux documents
pour Adulte :

Fille :Garçon :
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Formulaire pour les mineurs :

Premier enfant :

-18

Nom :……………………..................................................

Prénom :…………………................................................ 

Date de naissance :……/……/……..

J’ai le droit d’utiliser l’espace multimédia 

oui non

J’autorise mon enfant de plus de 13 ans à accéder aux documents pour Adulte :

oui non

Fille :Garçon :Deuxième enfant :

Nom :……………………..................................................

Prénom :…………………................................................ 

Date de naissance :……/……/……..

J’ai le droit d’utiliser l’espace multimédia 

oui non

J’autorise mon enfant de plus de 13 ans à accéder aux documents pour Adulte :

oui non



Premier enfant :
J’ai le droit d’utiliser l’espace multimédia 

J’autorise mon enfant de plus de 13 ans à accéder aux documents
pour Adulte :

Fille :Garçon :
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Troisième enfant :

Nom :……………………..................................................

Prénom :…………………................................................ 

Date de naissance :……/……/……..

J’ai le droit d’utiliser l’espace multimédia 

oui non

J’autorise mon enfant de plus de 13 ans à accéder aux documents pour Adulte :

oui non

Si vous changez d'adresse, il faut le dire aux bibliothécaires.
Vous avez droit de modifier ou aller voir vos données personnelles
écrites sur ce formulaire.

Pour modifier ou voir vos données personnelles vous pouvez écrire sur
cette adresse mail :
dpo@ville-saran. fr 

Ce document ainsi que le marque-page de la médiathèque de Saran ont été rédigés en
« Facile à lire et à comprendre », méthode européenne permettant une accessibilité
des informations aux personnes déficientes intellectuelles, dans tous les domaines de
la vie. Ces documents ont été rédigés par le groupe FALC de l’Adapei 45.
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